

# DISKOMINFO

## Pembangunan Mushola Ibnu Sabil SMP Negeri 1 Ma'rang Berlanju Meskipun Sudah Dapat Digunakan

HermanDjide - [PANGKEP.DISKOMINFO.ID](http://PANGKEP.DISKOMINFO.ID)

Oct 18, 2024 - 07:24



*Pembangunan Mushola Ibnu Sabil SMP Negeri 1 Ma'rang Berlanju Meskipun Sudah Dapat Digunakan*

PANGKEP - Pembangunan mushola Ibnu Sabil SMP Negeri 1 Ma'rang dirapatkan pertanggungjawabannya untuk menuntaskan penggunaannya hingga pembangunan rampung sepenuhnya berlangsung di ruang rapat sekolah

tersebut Kelurahan Bonto Bonto Kecamatan marang Kabupaten Pangkajene dan kepulauan pada Kamis, 17 Oktober 2024.

Rapat Ketua panitia Jamaludin, S.Pd dihadiri oleh seluruh Panitia/pengurus diantaranya Sekretaris Abdul Gaffar, S.Sos, Bendahara H. Sudirman, S.Pd, perwakilan Dewan pendidikan M Yusuf, Ir Andi Pallawarukka mewakili Ketua Dewan masjid Indonesia, Wakil Ketua Ikatan Alumni (IKA) Ir Amar Ma'ruf, para Guru dan Staf Tata Usaha dipimpin Kepala Sekolah Supiana, S.Pd, jajaran Komite dipimpin Ketua Usman Kambi.

Sebagaimana disampaikan Sekretaris Abdul Gaffar, S.Sos bahwa Setelah laporan pertanggungjawaban diterima oleh peserta maka panitia dapat dibubarkan oleh Kepala Sekolah kemudian diadakan pembentukan kembali panitia yang baru.

"Rapat laporan pertanggungjawaban pembangunan Mushalah Ibnu Sabil SMP Negeri 1 Ma'rang periode 2001 - 2023 dibubarkan di tahun 2024 Alhamdulillah proses progres pembangunan masalah yang pekerjaannya sudah selesai dan bisa dimanfaatkan walaupun pembangunannya belum tuntas," lanjutnya.

Menurut Gaffar, namun karena pembangunannya belum tuntas jadi akan dibentuk pengurus baru untuk menyelesaikan proses pembangunan tersebut karena kepengurusan pengurus yang lama sudah selesai sesuai target masa kerjanya.

"Sebenarnya yang punya ide gagasan awal itu adalah Alumni namun dalam perjalanannya karena alumni tidak punya waktu selalu berada di sekolah jadi proses kepengurusannya itu diserahkan kepada dewan guru yang mewakili oleh beberapa alumni yang ada di dalamnya," ungkapnya.

Dikatakan Gaffar untuk sementara terbentuk PJS panitia pembentukan panitia/pengurus yang baru yang dipimpin oleh Jamaludin, S.Pd (Ketua yang lama).

Kepala SMP Negeri 1 Ma'rang Supiana, S.Pd, Alhamdulillah dengan diterimanya tadi pertanggungjawaban dari pengurus pembangunan masjid Ibnu Sabil SMP Negeri 1 Ma'rang yang dari tahun 2021 - 2024 itu.

"Kami berharap dengan pengurus yang baru nanti itu akan lebih melanjutkan lagi pembangunan karena sepertinya masih belum rampung masih ada yang bisa diselesaikan jadi tahap berikutnya itu tugas pengurus baru yang melanjutkan," tutupnya.( Hamsa Sampo)